cèse pour élever à Notre-Seigneur Jésus-Christ, à la Vierge Immaculée et au grand apôtre de l'Allemagne, Saint Boniface, un temple qui sera le monument des travaux héroïques et de la grande œuvre civilisatrice de nos premiers missionnaires, une preuve de la vitalité de l'Eglise catholique dans le Canada occidental, et un crid'espérance jeté vers le ciel, en face de l'avenir si gros de choses, mais qui offre un champ si vaste à l'activité des catholiques et qui promet des moissons si abondantes à la vertu divine du sacerdoce.

Malgré qu'il y ait encore des libertés plus amples et des droits sacrés à recouvrer et à conquérir, nous devons redoubler de zèle pour faire l'œuvre de Dieu. Si Dieu

est pour nous, qui sera contre nous?

Si les saints fondateurs de Notre chère église métropolitaine de Saint-Boniface, Mgr Provencher et Mgr Taché, de pieuse mémoire, n'ont pas désespéré de ce pays durant les jours mauvais qu'ils ont traversés, quelle excuse aurions-Nous pour Nous abandonner à l'inquiétude, alors que les ressources pour le bien sont immenses et que le nombre des fidèles va croissant chaque jour

La nouvelle cathédrale se dressant dans sa majesté sera un reliquaire plus grandiose et plus précieux des restes sacrés de nos pères dans la foi, elle ouvrira une source plus abondante de vie catholique, et ses deux tours seront comme le phare lumineux qui lancera ses rayons jusqu'aux Montagnes Rocheuses, jusqu'au pôle nord pour dire aux peuples de toute nation et de toute

croyance:

Nous avons donc raison d'entonner le Magnificat pour remercier la bonne mère du ciel d'avoir bien voulu bénir le commencement d'une œuvre si importante qu'elle Nous aidera à conduire à bonne fin.

Le grand secret de cette entreprise si considérable, c'est que une vente opportune de terrain à Saint-Boniface Nous a mis en mesure d'assumer sans témérité une

[&]quot; Non moriar sed vivam et narrabo opera Domini"

[&]quot;Je ne mourrai pas, mais je vivrai et je raconterai les œuvres du Seigneur."